

jueves, 04 de febrero de 2016

## Villalobos recuerda 'el compromiso y la atención que Andalucía ha tenido con las personas con discapacidad en tiempos de recortes'



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha recordado hoy 'el grado máximo de compromiso y atención que con las personas con discapacidad ha mantenido el Gobierno de la Junta de Andalucía, que ha sido una comunidad pionera y vanguardista, incluso en tiempos en que otras administraciones realizaban penosos recortes en lo referente a los derechos de las personas'.

Villalobos ha acompañado a la presidenta de la Junta, Susana Díaz, en la visita que la mandataria andaluza ha realizado a las instalaciones de la residencia Carmen Sevilla II para personas gravemente afectadas con discapacidad intelectual y en situación de dependencia, promovida por la Fundación ANDE en Sevilla, un edificio de más de 2.500 metros cuadrados, con un total de 120 plazas, de las que 70 están concertadas con la Junta de Andalucía.

ANDE es una organización sin ánimo de lucro, destinada a prestar atención y servicios de calidad para personas con discapacidad psíquica, con el fin de mejorar su bienestar y favorecer su pleno desarrollo, logrando su integración social.

### Más información

[  
<https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/02-04021>  
]

36.45 Formato: pdf